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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 31.01.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wie aus dem Zeitungsartikel "Über die Entwicklung des Eishockeysports in Erfurt" vom 13.12.17 

hervorging, wurde dem Präsidenten des Sportvereins EHC Erfurt durch Sie innerhalb der nächsten 

zehn Jahre eine neue Halle als Spielsportstätte versprochen. Eine Erneuerung der Beleuchtung 

innerhalb der Halle wurde laut des Artikels für den vergangenen Sommer ebenfalls fest zugesagt. 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen:  

 

1. Entspricht es der Wahrheit, dass der Oberbürgermeister gegenüber dem Sportverein EHC 

Erfurt das Versprechen abgegeben hat, innerhalb der nächsten zehn Jahre eine neue 

Sporthalle bereitzustellen bzw. bis zum Sommer 2017 die Beleuchtung zu erneuern? 

 

2. Welche konkreten (baulichen) Maßnahmen sind geplant, um diese beiden Versprechen 

umzusetzen? (Bitte Zeit- und Maßnahmeplan sowohl für die kurzfristigen [Beleuchtung] 

als auch für die langfristigen Maßnahmen auflisten.) 

 

3. Welche finanziellen Kosten sind mit diesen Vorhaben verbunden? 

 

 

 

18.12.2017, gez. i. A. Vetter   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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